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 どうやって福まん家を知りましたか？ 

A. 大村総本店を利用していました。 

 

 

 

 なぜ福まん家をしようと考えたのか？ 

A. 福まん家を始める８年前ぐらいから、から揚げ店をしたいと思っており、各県の 

から揚げを食べ歩きをしていた中で、最終的には福田会長と平野社長との出会いに 

「ピンッ！」とくるものがあり決断しました。 

 

 

 

 始めるにあたり周囲の反応はどうでしたか？ 

A. 反対意見の方が多かったです。バカにされました(笑) 

 

 

 

 始めて苦労はありましたか？ 

A. 数えきれない苦労がありました！ オープン２日目に台風直撃、鶏肉が今のほぼ倍の 

金額の相場だった為、オープン当時はきつかったです。夫婦２人で休み、休憩もなく 

３か月間のデータ取りの日々、夜遅くまでの仕込み、つらかったです。 

 

 

 

 始めて良かったことは何ですか？ 

A. 頑張った分だけの喜びと、人との出会いです。 

 

今回のオーナー様  

諫早本店・多良見店 

松本秀彦 社長 



 ３店舗目をお考えと聞きましたが？ 

A. はい！現状に満足することなく、挑戦したいと思ったからです。 

 

 

 

 福まん家ビジネスの成功のカギは何だと考えますか？ 

A. いかにお客様にリピートしてもらえるか考え、行動していく事です。 

 

 

 

 営業の哲学・ポリシーを教えて下さい。 

A. 初心を忘れない行動しかありませんが、日々研究、情報収集は欠かさないことです。 

 

 

 

 今後の夢をお聞かせ下さい。 

A. まずは有喜店オーナー玉里さんと諫早地域を盛り上げていきたいです。 また、福まん家 

本部、各店オーナーのみなさん達と福まん家ブランドを最強なものにしていきたいと 

思います。 


